

- c. Persepsi mengenai musik. Berbagai macam *genre* music disajikan di berbagai macam program acara memang sudah sesuai karakter orang Mojokerto. Musik yang disajikan bisa dinikmati dari berbagai kalangan, mulai dari kalangan menengah atas sampai menengah bawah dan mulai usia muda sampai usia dewasa.
- d. Persepsi mengenai *live streaming audio visual*. Pendengar memang sudah mengetahui berbagai kelebihan fasilitas *streaming audio visual*, selain bisa didengarkan siaran radio juga bisa ditonton secara langsung. Namun pendengar lebih minat mendengarkan radio secara manual, jika menggunakan *streaming* pada saat punya tujuan tertentu misalnya, penasaran sama penyiarinya dan sedang di luarkota.

B. Saran

1. Setiap menemui objek baik benda maupun fenomena kita selalu membangun persepsi mengenai objek tersebut. Tidak jarang karena latar belakang tertentu yang kita miliki dan minimnya informasi menyebabkan persepsi meleset. Untuk itu agar kita bisa mendapatkan persepsi yang tepat informasi yang cukup adalah syarat penting, termasuk memberikan persepsi mengenai radio R FM Mojokerto.
2. Sebagai satu-satunya radio Mojokerto yang memiliki fasilitas *live streaming audio visual* mampu menjadi panutan bagi radio yang lainnya dalam pengelolaan manajemen radio, profesionalisme, serta fungsi dan peran radio itu sendiri. Yakni sebagai media informasi dan hiburan.

C. Penutup

Alhamdulillah dengan mengucapkan syukur kehadiran Allah SWT atas berkat rahmat dan karunia-Nya, maka selesailah penelitian ini dalam bentuk skripsi yang berjudul “Analisis Komunikasi Pendengar Radio R FM Mojokerto dalam Perspektif Psikologi Komunikasi.

Dalam kesempatan ini, peneliti mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga Allah SWT memberikan balasan berupa limpahan rahmat dan karunia yang tiada habisnya.

Dengan segala kerendahan hati, peneliti akui masih banyak kekurangan yang terdapat di dalam skripsi ini, yang disebabkan oleh keterbatasan kemampuan peneliti dalam mengolah data yang ada. Namun dengan demikian telah diusahakan kearah kesempurnaan agar dapat menghasilkan tulisan yang baik dan berkualitas. Sehingga peneliti mengharapkan saran dan kritik untuk membangun demi perbaikan kedepan.

Akhir kata hanya doa dan ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya peneliti ucapkan, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi peneliti dan umumnya bagi para pembaca semuanya serta pihak-pihak yang membutuhkan. Aamiin.